

Ich beginne gleichmal mit einer guten Sache. Der Tresen hat im vergangenen 3000,-Euro an Spenden an den Verein überwiesen.

Nun das jährliche Wachrütteln.

Voriges Jahr habe ich bemängelt, das angebrochene Weinflaschen in der Kühlung stehen. Ich bat um Abschaffung. Hat auch geklappt. Wenn auch nicht so ganz richtig. Jetzt stehen angebrochene Sektflaschen im Kühlschrank obwohl wir jede Menge Piccolo dort stehen haben.

Dies kann nur abgeschafft werden, wenn jeder bedenkt, daß es auch sein Geld ist, welches ich durch den Abfluß schicke.

Sonst ist alles gut. Bei den diversen Veranstaltungen haben immer viele Leute geholfen.

Dieter Mühlhausen  
Tresenwart.